



Association Passage : une aide précieuse pour les jeunes

Sur la commune, sur une année, 250 jeunes et leurs familles ont pu compter sur le soutien de l'association Passage. Des éducateurs et un groupe de bénévoles apportent un accompagnement suivi à des jeunes gens âgés de 11 à 21 ans qui sont soutenus dans leurs petites ou grandes difficultés : soutien scolaire, aux devoirs, informations sur l'orientation, recherche de formations, d'emplois... Des animations sont régulièrement organisées, tournois sportifs, et grands jeux permettent des rencontres amicales.

Mardi soir, toute l'équipe locale de Passage s'est retrouvée autour d'un repas, chantier éducatif entièrement réalisé par des adolescents aidés. Ils avaient établi le menu, fait

les achats, cuisiné et superbement présenté un dîner festif. Le président de l'association, Fernand Gammaz, qui coordonne 17 équipes et 60 collaborateurs sur les bassins d'Annecy et Annemasse, est venu rencontrer l'équipe de Faverges.

Des bénévoles, personnes ressources, apportent leur temps, des belles idées et leurs compétences, très concrètes, importantes pour les jeunes et le personnel. Cette réunion a permis des échanges en vue de définir les objectifs de 2017.

Sur Faverges-Seythenex Passage est animé par Mathilde Falcou, chef de service éducatif, les éducateurs Cécile Peyroton et Vincent Degrouette.

Marité Martinet



Le président départemental de Passage (en haut à droite) a été accueilli par l'équipe locale. Les personnes qui souhaitent s'impliquer seront bien accueillies (tél. 06 20 88 85 62 ou 06 19 37 09 38). Dix personnes sympathisantes sont heureuses d'être solidaires de l'épanouissement des jeunes par l'aide qu'elles apportent. Photo Le DL/M.M.